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 MUNICIPALIDAD DE NARANJO 4 

ACTA DE LA  SESION ORDINARIA Nº 52 DEL 26 DE DICIEMBRE DEL 2011 5 

Acta de la Sesión  Ordinaria número 52 Celebrada por el Concejo Municipal a las dieciocho horas del 6 
Lunes 26 de diciembre del 2011 en el Palacio Municipal de Naranjo en el distrito primero.   7 
MIEMBROS PRESENTES: REGIDORES PROPIETARIOS: señor Gilberto Ruiz Vargas Presidente, señora 8 
Alicia Alfaro Castro, señor Nicolás Corrales Barrantes, señor Hans Corrales Morales y señor Alex 9 
Zambrana. REGIDORES SUPLENTES: señor Ovidio Rojas Cubero y señorita Evelyn María Segura Arias. 10 
SINDICOS PROPIETARIOS: señora Lidieth Alpizar Zúñiga, señora Xinia María Pérez Hidalgo, señora 11 
María Isabel Villalobos Carvajal, señora Marjorie Sánchez Brenes, señor Rolando Castro Porras,   y 12 
señora Mayra Fonseca Bolaños. SINDICOS SUPLENTES:  señor Olivier Segura Cabezas. FUNCIONARIOS 13 
MUNICIPALES: Ing. Claudio Rodríguez Ramírez Vicealcalde y la Licda. Gabriela López Vargas  secretaria 14 
para el levantamiento de la presente acta.  15 
 16 
La Regidora Alicia Alfaro  lleva a cabo una a oración.  17 

 18 
CAPITULO Nº  1  19 

 20 
ARTICULO 1: Se lee y aprueba el orden del día, para la sesión ordinaria número  52 del  26 diciembre  del 21 
2011.  22 

CAPITULO Nº  2 23 
ATENCIÓN DE LOS VISITANTES 24 

 25 
ARTÍCULO 2: No Hubo.- 26 

       CAPITULO  Nº  3 27 
REVISION DE ACTAS 28 

 29 
ARTICULO 3: Lectura y aprobación  del borrador del Acta Ordinaria Nº 51 del 19 de diciembre del 2011. 30 
 31 
ACUERDO SO-52-551-2011. El Concejo Municipal una vez hechas las correcciones del Acta Ordinaria Nº 32 
51 del 19 de diciembre es aprobada. La votación quedó con 3 votos: Regidor Gilberto Ruiz, Regidora 33 
Alicia Alfaro y Regidor Nicolás Corrales. 34 
 35 

CAPITULO Nº  4 36 
LECTURA, EXAMEN Y TRAMITACIÓN DE CORRESPONDENCIA. 37 

 38 
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ARTICULO 4.  Se recibe nota suscrita por el Lic. Cristhian Ruiz Álvarez en la cual da respuesta a la solicitud 39 
presentada por el señor RUBEN CLAUDIO ACUÑA LOPÉZ. Mediante escrito presentado el día 26 de 40 
octubre de 2011, solicitando a este órgano asesor que se le extienda certificación del acuerdo 41 
conciliatorio en el cual conste que el mismo está debidamente homologado por el juez conciliador del 42 
tribunal contencioso administrativo como lo indico el suscrito mediante a la asesoría brindada ante el 43 
concejo y en la cual recomendé tomar el acuerdo rechazando la solicitud del recurso extraordinario de 44 
revisión solicitado por el señor Acuña López.   Ante la imposibilidad de poder emitir la certificación 45 
solicitada por el señor Acuña López, debido a que el  acuerdo conciliatorio no ha sido aún homologado, 46 
como por error el suscrito indico en la asesoría brindada a este consejo. Solicito a este concejo tomar el 47 
acuerdo para corregir el error material que quedo consignado en el mismo, en cuanto a que el acuerdo 48 
conciliatorio promovido por ambas partes del proceso aún no ha sido debidamente homologado por parte 49 
del juez conciliador del Tribunal Contencioso Administrativo, como por error indique en dicha asesoría. 50 
Manteniéndose el acuerdo Municipal en los demás extremos conforme fue tomado. 51 

ACUERDO SO-52-552-2011. El Concejo Municipal acuerda rectificar el acuerdo SO-44-491-2011  de la 52 
sesión Ordinaria Nº  44 del 31 de octubre del 2011, en razón del error material que quedó consignado 53 
en el mismo, en cuanto a que el acuerdo conciliatorio promovido por ambas partes del proceso aún no 54 
ha sido debidamente homologado, por parte del juez conciliador del Tribunal Contencioso 55 
Administrativo, manteniéndose el acuerdo Municipal en los demás extremos conforme fue tomado. 56 
Acuerdo en firme, la votación quedó: 4 votan positivo Regidor  Gilberto Ruiz, Regidor Alex Zambrana, 57 
Regidor Nicolás Corrales y Regidora Alicia Alfaro. Votan negativo El Regidor Hans Corrales. 58 

El Regidor Hans Corrales vota negativo y lo justifica de la siguiente manera: dado a que el recurso de 59 
revisión que presentó el señor Rubén Acuña López lo había votado positivo, porque estaba de acuerdo 60 
con el recurso de revisión, cuando el Concejo Municipal lo votó negativo, por lo cual en este caso no 61 
podría votarlo. 62 

ARTICULO 5. Se recibe nota suscrita por la Dra. Melania Rodríguez Directora Área Rectora  de Salud y la 63 
Licda. Johanna Cortés Mercadotecnia de la Salud, oficio CO-DARS-N-962-2011 en la cual solicitan una 64 
Audiencia con el fin de realizarles la presentación de resultados del Informe final del estudio percepciones 65 
de actores sociales municipales sobre salud y promoción de la salud así como del análisis de planes 66 
estratégicos municipales. 67 

 68 
El Concejo Municipal da por recibida la nota y le concede la audiencia para el lunes 09 de enero del 69 
2012. 70 

CAPITULO Nº  5 71 
INFORME DE LOS SINDICOS 72 

 73 
ARTICULO 6. Inquietud de los Síndicos y Síndicas. 74 
 75 
PRIMERO: El Síndico Rolando Castro desea a todos los presentes que hayan pasado una Feliz Navidad y 76 
agradecerle a la administración y al Concejo Municipal por el trabajo que se realizó estos días en El Llano, 77 
donde se utilizaron 20 toneladas de mezcla asfáltica en aproximadamente 100 metros y a la vez quisiera 78 
agradecerle al Vicealcalde por la reunión que tuvimos con el señor Adrián, donde la Municipalidad acordó 79 
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prestarle la maquinaria a la ADI de El Llano, esta Asociación compró cierta cantidad de mezcla asfáltica 80 
para poder intervenir el camino. Además no quiero dejar pasar este gran detalle que tuvo la 81 
administración el día de hoy y desearles un feliz año lleno de bendiciones. 82 
 83 
SEGUNDO: La Síndica Mayra Fonseca menciona que quisiera desearles a todos un feliz año y agradecer en 84 
nombre de todos los Síndicos el detalle que tuvieron el día de hoy. 85 

El Presidente Municipal menciona que el detalle de la bolsita para cada uno de nosotros fue de la 86 
administración, de parte de los Regidores igualmente agradecerles por el presente, este año ha sido muy 87 
bueno y fructífero, a pesar de todas las cosas que han sucedido, para este año que viene esperamos 88 
entrar con más ganas y más unión que es lo que en cierto modo debemos tener para seguir adelante. 89 
   90 

CAPITULO Nº 6 91 

INFORMES Y DICTAMENES DE COMISIONES 92 
 93 

ARTICULO 7. No Hubo.- 94 

CAPITULO Nº 7 95 

MOCION DE LOS REGIDORES Y PRESENTACIÓN DE PROYECTOS. 96 
 97 

ARTICULO 8. El Regidor Alex Zambrana menciona que también quisiera agradecer por el detalle de la 98 
administración y  a la vez desear un feliz año nuevo y muchas bendiciones, en sí no solo quisiera  99 
agradecer a la administración sino a todos los empleados de los diferentes departamentos y oficinas de la 100 
Municipalidad, y desearles una feliz Navidad. 101 

ARTICULO 9. El Regidor Hans Corrales menciona que quisiera hacer de  conocimiento del Concejo 102 
Municipal, Síndicos y Administración  que hace unas sesiones anteriores mencioné que al menos la 103 
fracción del PAC, en este caso mi compañera Ruth Solís y mi persona, tenemos la dinámica que cuando 104 
fuimos electos por papeleta, donde obviamente sacamos un lugar el cual hoy estamos representando en 105 
este Concejo, sin embargo los miembros de la papeleta decidimos hacer un pacto de honor entre nosotros 106 
de estarnos rotando, de tal forma que en tractos de 2 años, vamos a estar haciendo una rotación de 107 
regidores, la compañera Ruth Solís probablemente el otro año les va a estar comentando, la nota formal 108 
se va a presentar en enero del 2012, ella se va por razones personales, por ahí hay indicios de que se nos 109 
casa y se nos va hasta del país, la idea de nosotros era hacer la rotación en mayo, pero probablemente se 110 
va adelantar, siguiendo el orden de la papeleta él que la sustituiría sería Greivin Porras del Rosario de 111 
Naranjo, lo hago de conocimiento para cuando llegue la nota este Concejo dé el aval, para mandarlo al 112 
Tribunal Supremo de Elecciones para el debido proceso. 113 
Por otro lado quisiera desearles a todos en este año 2012, primero que todo, mucha salud en sus familias 114 
y que la paz de Dios unge en nuestros corazones en esta navidad que recién regocijamos, nos alcance para 115 
que todo sea muy próspero en sus labores diarias y personales, en las diferentes funciones en la vida, no 116 
hay nada más bonito que en los cambios del año, estar todos integrados en familia, además quiero 117 
decirles que a pesar de los roces que hemos tenido, principalmente yo que soy el que más roces genera, 118 
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por encima está la persona y a mí me gusta valorar la dignidad en las personas, es la forma en las que les 119 
deseo un venturoso año 2012 en su campo personal y familiar. 120 
 121 
ARTICULO 10. El Regidor Ovidio Rojas menciona que también quisiera agradecer al todo poderoso que 122 
nos une, somos una familia que trabaja en equipo, bendito sea Dios para que se generen las mejores 123 
soluciones a los diferentes problemas que aquí se ven en  las sesiones y desearles a todos que Dios nos 124 
llene de mucha  energía, paz y sabiduría para discernir en esos momentos  difíciles y también contarles 125 
que había quedado pendiente el permiso del Ministerio de Salud para realizar un baile, ya se pasó a la 126 
Secretaria Municipal para quedar al día con los trámites. 127 
   128 
ARTICULO 11. El Regidor Nicolás Corrales menciona que aprovechando el espacio y que es la última sesión 129 
del año 2011, quiero darles las gracias a todos ustedes y a la administración por todo el apoyo y la 130 
compañía que hemos tenido, y a pesar de las distintas diferencias como dice el Regidor Hans Corrales, 131 
todos tenemos un propósito y es de luchar para que Naranjo cada día sea mejor, y pedirle a Dios para que 132 
el otro año sea de muchas bendiciones para cada uno de nosotros y de nuestras familias. 133 
 134 

CAPITULO Nº 8 135 
INFORME DEL VICEALCALDE 136 

 137 
ARTICULO 12.  El Vicealcalde menciona que antes de iniciar con el informe, comentarles que el gesto de 138 
las bolsitas fue de la Alcaldesa Olga Marta Corrales, hoy por motivos personales no pudo asistir a la sesión, 139 
sin embargo dejó muestra de su cariño, que siempre logra motivarlos en esta labor y responsabilidad tan 140 
dura que tenemos cada uno de nosotros, el día de hoy han dicho palabras muy bonitas, ojalá que hayan 141 
sido de corazón, yo aplaudo esas palabras que allanan el terreno, para sembrar y tener una gran cosecha, 142 
muchas gracias. 143 
 144 
PUNTO 1 145 
Se recibe oficio DPU-MN-CER-960-11 suscrito por el Ing. Marcos Picado López, MPM departamento 146 
Planificación Urbana, el cual literalmente dice:  147 
 148 
Sirva la presente para solicitar al Consejo Municipal mediante la Comisión de Jurídicos, analizar las 149 
implicaciones legales del documento: “Estudio Hidrogeológico para la Evaluación de la Potencial 150 
Afectación por Efectos del Uso del Suelo a la Naciente Pamela”. Elaborado por el hidrogeólogo Ricardo 151 
Granados, presentado por el señor German Corrales Blanco, con el fin de permitir el uso de suelo en la 152 
propiedad con plano catastrado A-1484230-2011. 153 
 154 
Dada la importancia del Uso de Suelo para los diversos fines que pueda darse a un predio y las 155 
implicaciones legales (Ley Forestal y Ley de Aguas), les solicito analizar si dicho estudio puede reducir el 156 
radio de protección descrito en el Art. 33 y 34 de la Ley Forestal y en el Art. 31 De la Ley de Aguas, a fin de 157 
conciliar el criterio legal con el estudio técnico del Sr. Granados y dar respuesta al interesado. 158 
 159 
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Adjunto encontrará copia de: plano catastrado de la propiedad en estudio, Estudio hidrogeológico, copia 160 
del uso de suelo, figuras esquemáticas de la ubicación del lote respecto a la naciente captada y las 161 
distancias. 162 
 163 
El Concejo Municipal da por conocido el Punto 1 del Informe del Vicealcalde y lo traslada a la Comisión 164 
de Jurídicos para que resuelva según corresponda. 165 
 166 
PUNTO 2 167 
Quiero darles muchas gracias a todos ustedes, he aprendido mucho este último mes que me ha enseñado 168 
como quedarme cayado, tal vez llegue con muchos ímpetus de mi forma de ser y del carácter que no tenía 169 
por qué haber sido, creo que es de hombres reconocer cuando se  está equivocado y si en algún momento 170 
me equivoqué con ustedes pido disculpas, lo que hago es por amor a este pueblo, amo a Naranjo y ese 171 
amor me lo ha hecho presentar doña Olga, porque si hay alguien que pelea por Naranjo es ella y me ha 172 
demostrado las maneras de pelear pero sin enojarme, la línea que se debe seguir de ahora en adelante es 173 
del diálogo y respeto que debe prevalecer en todo momento. A veces nos preguntamos que somos en 174 
esta vida, es poco lo que se vive y mucho lo que hay que disfrutar, de nuevo les repito si me equivoqué en 175 
algunas cosas o los traté mal les pido las disculpas del caso, siguen abiertas mis puertas para poder 176 
cumplir mis objetivos de mejorar Naranjo, Feliz Navidad y Próspero año nuevo, muchas gracias a todos los 177 
que me han abierto las puertas para poder seguir aprendiendo día con día, a los síndicos si les he quedado 178 
mal no ha sido mi intensión, sigan buscándome en lo que pueda siempre les voy a estar colaborando. 179 
 180 
El Concejo Municipal da por conocido el Punto 2 del Informe del Vicealcalde 181 
 182 

CAPITULO  Nº 9 183 
INFORME DEL PRESIDENTE 184 

 185 
ARTÍCULO 13: El Presidente Municipal despide la sesión Municipal dando las gracias por los momentos tan 186 
bonitos que hemos vivido, siempre hay que darle gracias a Dios por lo bueno y lo malo ya que todo es una 187 
enseñanza y de aquí en adelante que siga esta unión de grupo con todos, somos una familia y todos 188 
tenemos que ayudarnos unos a otros y defender nuestra Municipalidad, siempre y cuando estemos a 189 
derecho con la Ley, nada nos va a detener. 190 
 191 

CAPITULO Nº 10. 192 

ARTÍCULO 14: Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión a las diecinueve horas del veintiséis de 193 
diciembre del  año dos mil once.     194 
 195 
 196 

Dr. Gilberto Ruiz Vargas                                                                Licda. Gabriela López Vargas 197 
               Presidente                                            Secretaria  Interina   198 

 199 
Ing. Claudio Rodríguez Ramírez 200 

Vicealcalde 201 


